
Die Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, SPD-Fraktion, FDP Fraktion vom 
28.04.2021 (Drucksachen –Nr.: 21/0197) Betreff: Bekämpfung von Waldbränden, wurde 
von der Verwaltung schriftlich Beantwortet. 
 


